

中山信守公の甲冑復元 松岡小郷土資料室に展示中



江戸時代の水戸藩付家老で、高萩地方を治めた中山信守公(1807～1857年)の甲冑が復元され、松岡小学校郷土資料室藩校「就将館」に展示中です。この甲冑は中山家子孫の中山雅生さんの寄付金により制作。唯一残っていた写真を基に、色・形等を忠実に再現しました。

1月22日には、甲冑を制作した丸武産業(鹿児島県薩摩川内市)の平林正勝さんを招いて講演会を開催しました。平林さんは「水戸徳川家の兜の流れを引き継いだ武士の伝統と威厳を大切に甲冑である」と説明しました。



完成した甲冑の重さは約20キログラム。10個のパーツに分かれ、鉄や真ちゆう、絹糸を使った手作りのものでした。

だ武士の伝統と威厳を大切に甲冑である」と説明しました。

完成した

甲冑の重さ

は約20キログラム。10個のパーツに分かれ、鉄や真ちゆう、絹糸を使った手作りのものでした。



表紙・裏表紙題字 高萩市長

2014 No.649

市報 たっしほ

発行日/平成26年2月5日 編集/高萩市長公室秘書広報課
〒318-8511茨城県高萩市春田町3-10-16(仮設庁舎) TEL0293-23-7320 FAX0293-24-4653
info@city.takahagi.lg.jp 高萩市ホームページ http://www.city.takahagi.ibaraki.jp/

市制施行60周年記念

まち並み写真館

今年は、1954年(昭和29年)の市制施行から60周年にあたる節目の年です。変わりゆく高萩の様子を紹介します。



昭和29年撮影
信号機や横断歩道はまだ整備されておりません。自動車も見られず、ひろびろとしています。

◀市制施行当時の高萩駅前通り(旧高砂町)の様子です。駅を背に西方向に向かって撮影をしています。着物やモンペ姿で歩いている人が多く見られます。

紹介している写真は、市制35周年を記念して発行した“写真集「高萩ふるさとのあゆみ」から抜粋したものです。1冊3,000円で秘書広報課窓口で販売しています。■問合せ 秘書広報課 ☎23-7320

毎月
第3土曜日
開催

青空市

新鮮素材をお届けします

ワンコイン商店街
同時開催中!!

高萩うまるしえ

○とき 2月15日(土)
午前9時30分～午後1時
※品物がなくなり次第終了

○ところ 高萩駅前特設会場
イトーヨーカドー跡地
(駐車場あり)

今月のイベントは、焼いも体験!(限定50個、1個200円)
お買い上げの方に、会場内で使える100円分の金券プレゼント

【問合せ】まちづくり観光課 ☎23-7316

日曜救急医療当番医です (一次救急医療機関名)

〔時間〕 午前9時～午後4時

2月			3月		
日	病院・医名(所在地)	電話	日	病院・医名(所在地)	電話
9日	たばたクリニック(高戸)	(20)5511	2日	石川内科クリニック(安良川)	(44)3366
16日	高萩クリニック(秋山)	(22)2106	9日	高萩それいゆ病院(上手綱)	(24)0770
23日	樋渡医院(大和町)	(23)2928	16日	やすらぎの丘温泉病院(下手綱)	(24)1212
			23日	石医院(東本町)	(23)1711
			30日	滝川医院(春日町)	(23)3100

- 小児の二次救急医療機関(日立総合病院) ☎0294-23-1111(代表)
- 小児以外の二次救急医療機関(県北医療センター高萩協同病院) ☎23-1122(代表)
- 県内救急医療情報案内 ☎029-241-4199
URL <http://www.qq.pref.ibaraki.jp> 携帯サイト <http://www.qq.pref.ibaraki.jp/kt/>

人口と世帯

平成26年1月1日現在

人口 29,781人 (-1人)
男 14,610人 (+7人)
女 15,171人 (-8人)

世帯 11,706世帯 (+8世帯)

12月
出生数 18人(+2) 死亡数 25人(-12)
転入 76人(+13) 転出 70人(-4)
※平成22年国勢調査の確定値を基準に算出しています。



高萩市モバイルサイトはこちらから!

バーコードリーダー付きの携帯電話で読み取ると簡単にアクセスできます。

2月の納税

納期限2月28日(金)
口座振替は2月25日(火)

- 固定資産税・都市計画税(第4期)
- 国民健康保険税(第8期)
- 後期高齢者保険料(第8期)

編集後記

新しく成人式をお迎えになられた皆さん、おめでとうございます。新成人の皆さんはとても元気で華やか、そして生き生きしていました。歳の差を感じましたが、当然ですね。もうすぐ、新成人の倍の40歳になるのですから…(長) 1月某日、インターネットテレビ「いばキラTV」の放送局に行きました。アナウンサーの方と挨拶を交わし名刺を交換して「ハッ(°ロ;)エッ!」高萩市出身で2013年に水戸の梅大使を務めた「小峰華子さん」でした!!ご活躍を期待しています\(^o^)/